

| Gremium | Termin | Status |
|---------------------|---------------|---------------|
| Ortsbeirat Ruchheim | 24.01.2022 | öffentlich |
| Ortsbeirat Ruchheim | 31.01.2022 | öffentlich |

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Testhäufigkeit an Schule und Kindertagesstätten in Ruchheim**

Vorlage Nr.: 20224532

Stellungnahme der Verwaltung

Die Testungen an der Astrid-Lindgren-Schule fallen in die Zuständigkeit des Landes Rheinland-Pfalz und werden entsprechend der vom Land vorgegebenen Teststrategie durchgeführt. Danach setzt die Teilnahme am Präsenzunterricht, für nicht genesene oder geimpfte Schüler*innen, eine zweimalige Testung in der Woche voraus. Seit dem 17. Januar 2022 haben auch geimpfte und genesene Schüler*innen die Möglichkeit, an der anlasslosen Testung teilzunehmen, sofern die Eltern dies wünschen und zustimmen. Das gleiche Angebot gilt für das bereits immunisierte Personal.

Die in der Schule verwendeten Antigen-Schnelltests beinhalten Tupfer für den einfachen sanften Nasenabstrich. Auch Testungen in anerkannten Testzentren und Testeinrichtungen oder bei Ärztinnen und Ärzten sind zulässig.

Da sich die regelmäßigen Corona-Tests an den Schulen zwischenzeitlich gut eingespielt haben, gibt es derzeit keine Planungen die Testfrequenz zu erhöhen. Die Stadt ist insoweit für diese Entscheidung nichtzuständig, dies obliegt dem Land.

Im Vergleich zu den Schulen ist die Testung in Kitas nicht durch Verordnungen des Landes oder gesetzlich verpflichtend geregelt. Von da her gibt es für uns als Stadt keine rechtliche Möglichkeit die Testungen in Kindertagesstätten verpflichtend durchzuführen. Von Seiten des Landes wird die Notwendigkeit der Testung in Kindertagesstätten nicht gesehen, weshalb es auch keine Vorgaben zur Testung gibt. Von da her können wir als Stadt nur das Angebot zur Testung der Kinder in der Einrichtung anbieten

Schon seit Frühjahr letzten Jahres bieten wir Kindertestungen in den städtischen Kindertagesstätten an. Wir haben die Häufigkeit der Testungen Anfang Dezember auf zweimal die Woche erhöht. Das Testangebot in der KTS Ruchheim nehmen aktuell 47% der Eltern in Anspruch.